



jueves 16 de mayo de 2019

COMIENZAN LAS FIESTAS DE LA SANTA CRUZ 2019



Desde anoche El Viso vive una de las fiestas más importantes de su calendario: las Fiestas de la Santa Cruz que comenzaron con la prueba del alumbrado a las diez de la noche, un cambio que impulsó el Ayuntamiento hace tres años motivado por el deseo del equipo de Gobierno de adecuarse a los horarios de las personas que acuden al Real para disfrutar del 'Pescaíto'.

En esta ocasión la novedad venía de la mano de un invitado de honor, Jairo Cuevas, finalista del programa de sevillanas "Yo soy del Sur" de Canal

Sur, que fue el encargado de proceder al alumbrado en la entrada del recinto ferial acompañado por la Alcaldesa, Anabel Burgos, el Delegado de Fiestas, Enrique Silva, y otros miembros de la Corporación y bajo la atenta mirada de una multitud de vecinos que se congregaron en la 'Tablá' para disfrutar del momento en el que las tradicionales luces iluminaban el recinto ferial, y al que acompañaron unos cohetes que anunciaron el comienzo de las fiestas.













